

Chronique #46



Se Dépersonnaliser pour s'identifier

L'ego vit dans ses personnalités, il s'est fondé un avoir sans substitut qui le maintient à l'extérieur de lui-même.

Pour avoir accès à sa vraie identité, l'ego devra se dépersonnaliser (se déparasiter) en invoquant la substitution de l'esprit au sein même de sa conscience mentale.

L'esprit est le torpilleur des personnalités, il crée des événements sans contredit pour anéantir les personnalités de l'ego qui maintiennent l'Homme dans l'involution et l'empêchent d'avoir accès à sa nature psychique, voire à sa réalité. Pour traverser sa propre dépersonnalisation, l'ego devra dépasser sa vision psychologique, voire son intellect.

C'est avec les yeux de l'esprit qu'il lui faudra regarder (à un autre niveau de conscience) s'il ne veut pas souffrir de ses émotions, car les personnalités représentent tout un monde dans l'astral de la conscience et ce monde fera tout pour ne pas être anéanti par le feu de l'esprit.

L'ego souffrira énormément de la perte de ses personnalités, mais cela ne durera que le temps nécessaire à leur mise à mort. L'ego s'apercevra après cette mort dans l'âme (le centre névralgique des personnalités) qu'il était vraiment piégé par ces parasites psychiques. L'Homme verra l'illusion, la subtilité qui le liait à ces mondes émotifs. Le test de l'Homme sera à la mesure de son contact mental (de son ouverture d'esprit).

Il n'est pas évident de s'en sortir seul, l'ego aura besoin d'être supporté dans sa phase de mise à mort de ses personnalités qui sont nourries par le mental psychologique de l'ego, voire son intellect.

L'ego aura besoin d'énormément de compréhension pour traverser l'esclavage des mondes dominants. Ces mondes invisibles utiliseront leur pouvoir pour tenter de récupérer l'ego. Ce sera une lutte très féroce dans la conscience mentale de l'ego, celui-ci devra reconquérir sa conscience un jour à la fois pour atteindre la compréhension de ce qu'il traversera.

La compréhension de l'ego s'intensifiera au contact de son esprit par la communication. Ce contact avec sa conscience supérieure lui ouvrira les centres psychiques et cela créera un canal d'information vertical avec sa partie invisible que l'on appelle le double de l'Homme (sa partie cosmique) sur le plan de l'éther.

Cette partie invisible est la vraie réalité de l'Homme, cette partie psychique communiquera avec l'Homme pour le développement de sa force motrice sur Terre par l'installation d'un centre de gravité mental afin d'immuniser l'ego de son orgueil.

Le dépouillement de l'ego aura pour effet de désengorger ses centres psychiques pour qu'il puisse se connecter au plan éthérique ou à sa conscience supérieure.

D'où viennent ces personnalités, comment sont-elles créées ?

Les personnalités de l'ego prennent naissance dans les pensées qui sont insufflées à l'ego par les parasites psychiques dans sa conscience mentale. Lorsque l'ego accepte une pensée, il donne l'autorisation à la pensée de pénétrer dans son mental, et une fois la pensée introduite dans l'espace psychique de l'ego, elle a l'obligation de se matérialiser dans la matière.

Ce faisant, cette pensée est accueillie par l'intellect de l'ego qui somme toute est l'interface neuronale et psychologique de l'ego. Cet intellect dicte à l'ego la marche à suivre pour permettre à la pensée de se matérialiser dans une forme quelconque et, aussitôt, l'ego se retrouve piégé dans cette forme-pensée.

Par la suite, cette forme-pensée prendra la forme d'un vêtement psychique que l'ego inconscient revêtira et ce vêtement psychique deviendra une des personnalités de l'ego.

Mais à quoi sert une personnalité ?

Il faut voir dans la personnalité une sorte de véhicule psychologique pour les parasites psychiques. Ainsi, les parasites psychiques utilisent l'ego comme hôte pour se véhiculer dans le monde matériel.

Vous remarquerez que certaines personnes vont dire : "C'était plus fort que moi, je devais le faire !". Sans en prendre conscience, certaines personnes font des choses dans la matière contre leur gré et ce sont ces parasites psychiques dans la personnalité de l'ego qui le contrôlent par le biais de l'intellect. C'est pour cette raison que l'ego se sent pousser à faire des mouvements dans la matière contre son gré.

L'ego croit que l'intellect est son esprit et celui-ci se laisse conduire aveuglément par les parasites psychiques à travers l'une des personnalités de l'ego.

Quel est le rôle de la personnalité ?

Le rôle de la personnalité est de rendre l'ego mécanique dans la forme, c'est-à-dire que l'ego inconscient devient une sorte de robot qui obéit aveuglément à la personnalité qui sert de véhicule aux parasites psychiques. Lorsque l'ego se revêt d'une personnalité, telle qu'un nom d'emprunt, il se crée une sorte d'hologramme de lui-même qui est projeté en avant-plan pour créer une impression, voire une fausse image de l'ego.

La personnalité devient une sorte de duplicata de l'ego, voire un ego fragmenté, divisé. Ce faisant, l'ego divisé à travers différentes personnalités, devient donc très malléable mentalement pour les parasites psychiques.

Les parasites psychiques par le biais de l'interface neuronale de l'ego vont soutirer ou aspirer, voire dévier, l'énergie de l'ego vers l'intellect pour alimenter le monde obscur qui se cache derrière l'intellect de l'ego.

Lorsque l'ego se revêt d'une personnalité, il devient très vulnérable mentalement, car les parasites psychiques à travers l'interface neuronale de l'ego, voire son intellect vont exercer un contrôle sur l'ego. Les parasites psychiques peuvent ordonner à l'ego de faire des mouvements dans la matière qui pousseront l'ego à créer des liens karmiques avec d'autres egos.

Il suffit de regarder ce que l'humain est devenu sur la planète pour se rendre compte de toutes les bêtises qu'il engendre dans la matière.

Le monde de la forme est soutenu par les parasites psychiques à travers les personnalités de l'ego.

Et pourquoi l'ego se sent-il obligé d'emprunter une personnalité ?

Un ego psychologique n'a pas d'identité psychique. Étant contrôlé par des formes de vie invisibles qui le dépassent,

l'ego se laisse guider par son intellect qui sert d'interface neuronale aux parasites psychiques. L'ego revêt ainsi une personnalité pour se donner un statut psychologique renforcé, ce faisant, il se croit supérieur à d'autres egos.

Mais dans les faits, l'ego est dans l'illusion totale, car à travers ses personnalités, il est utilisé, voire manipulé dans son mental psychologique. L'ego se voit dans l'obligation d'utiliser une personnalité pour se donner une identité psychologique, voire une sorte d'étiquette psychologique qui lui permettra d'exercer le contrôle sur d'autres egos.

Prenons comme exemple un homme violent avec sa conjointe, il est évident que cet homme violent a revêtu une personnalité qui lui donne cette identité d'homme violent et contrôleur envers sa conjointe.

En fait, c'est la personnalité qui abrite ces parasites psychiques qui fait de l'homme violent ce qu'il est. Il y a des Hommes violents qui vont même jusqu'à tuer leur conjointe. C'est la personnalité de l'Homme violent qui pousse l'ego à faire des gestes incompréhensibles dans la matière et cela est contrôlé par les parasites psychiques dans la personnalité de l'ego.

Une personnalité, c'est un véhicule psychologique pour les parasites psychiques, l'humain se revêt de multiples personnalités et c'est pour cela que la planète est polarisée à l'extrême.

Qu'entendez-vous par phase de mise à mort ?

La phase de mise à mort fait référence à la mise à mort des personnalités de l'ego et cela ne peut se faire que par une prise de conscience majeure. Pour mettre fin à la manipulation mentale chez l'ego, celui-ci doit prendre conscience de la mécanique utilisée par les parasites psychiques.

L'ego psychologique est parasité dans son mental, cet ego n'est pas réel, car ce sont les parasites psychiques qui le contrôlent, voire qui contrôlent l'humanité sur la planète. Pour que l'ego puisse s'extirper de cette forme de parasitage et retrouver son identité psychique, il doit entamer une phase de mise à mort consciente de ses personnalités. Autrement dit, l'ego doit cesser d'utiliser des personnalités et de s'identifier à elles.

Alors, cette phase de mise à mort ne peut se faire que par la compréhension de la mécanique de ces parasites psychiques et de la formation des personnalités de l'ego. Comme tout ce qui vit sur Terre a besoin d'être nourri, sinon, c'est la mort assurée, il en va de même pour les personnalités de l'ego, et lorsque celles-ci cesseront d'être alimentées, elles s'éteindront.

Pour ce faire, l'ego doit remonter jusqu'à l'origine de la création de la personnalité, c'est-à-dire la pensée insufflée dans le mental de l'ego.

Il est important que l'ego puisse comprendre toute la mécanique mise en place dans son mental par ces formes de vie parasitaires. C'est lorsque l'ego aura la compréhension de ces formes de vie parasitaires qu'il pourra procéder à la mise à mort de ses personnalités.

Cette mécanique mentale est la suivante : les pensées sont insufflées par des parasites psychiques, puis elles se matérialisent dans une forme-pensée, pour ensuite créer une personnalité qui permettra à ces parasites psychiques de manipuler l'ego à travers l'intellect qui leur sert d'interface neuronale.

L'ego doit prendre conscience qu'il doit enrayer cette mécanique mentale pour mettre à mort les personnalités en lui.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 01-10-2023
Fiche: id-0048

